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REQUERIMENTO Nº 00586/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
manutenção  de  placas  indicativas 
com  nome  das  ruas  da  região 
central de Santa Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o centro de nossa cidade recebeu tempos 
atrás a instalação de postes com placas indicativas com o nome das ruas;

 CONSIDERANDO que desde então não mais foi  realizado um 
trabalho de manutenção das referidas placas que estão em péssimo estado de 
conservação;

CONSIDERANDO que  além da  maioria  das  placas  não  ter  o 
nome das ruas,  ainda dá a impressão de depredação e desleixo,  refletindo 
uma imagem negativa de nossa cidade, tanto para os cidadãos quanto para os 
visitantes;

CONSIDERANDO  que,  a  recuperação  das  referidas  placas 
serviria  para ajudar as pessoas que necessitam saber o nome das ruas da 
área central e contribuiria para tornar a cidade mais bonita e organizada;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  A  Prefeitura  Municipal  tem  a  intenção  de  realizar  a 
manutenção das placas indicativas da região central do município?

2º)  Caso  resposta  positiva,  quando  os  serviços  serão 
realizados ?

3°) Caso resposta negativa, qual a solução para que as ruas da 
região central possam receber placas indicativas ?
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Justificativa:

Este  vereador  foi  procurado  por  diversos  munícipes  e 
comerciantes  questionando  a  condição  em  que  se  encontram  as  placas 
indicativas de ruas na região central do município.

A falta de manutenção causa uma imagem negativa do município, 
tanto  para  quem aqui  reside,  quanto  para  os  visitantes  que  procuram os 
endereços e tem dificuldades em virtude de várias placas estarem totalmente 
avariadas ou ilegíveis.

Os munícipes ainda questionam que caso o poder executivo não 
tenha  a  intenção  de recuperar  as  placas  indicativas,  que  elas  possam ser 
retiradas e substituídas por placas comuns.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de maio de 2013.

Juca Bortolucci
-vereador-
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